

FONDATION UNE CHANCE UN COEUR SOIRÉE SPÉCIALE MAURICE BÉJART

Dimanche 18 décembre 2016 à 18h00

Chers Amis et Partenaires,

Au nom de la Fondation Une Chance Un Cœur, c'est avec un immense plaisir que nous vous annonçons aujourd'hui la date et le thème de notre prochaine soirée qui aura lieu le dimanche 18 décembre à 18h00 au **Théâtre de Beaulieu**, à l'occasion d'un spectacle du Béjart Ballet Lausanne.

Les représentations de décembre marqueront les prémices de l'année de jubilé 2017, marquant les 30 ans de l'arrivée du Béjart Ballet à Lausanne. Le titre général des soirées « Béjart fête Maurice », évoque ainsi le coup d'envoi d'une année particulière pour la Compagnie et nous espérons que vous répondrez nombreux à cette invitation qui nous permettra de récolter les fonds nécessaires pour continuer notre travail.

Des informations plus détaillées vous parviendront dès la fin de l'été, cependant, sachant que le nombre de places au spectacle est limité, nous vous encourageons à nous faire part dès à présent de votre intérêt afin que nous puissions organiser les pré-réservations nécessaires. Nous vous remercions de bien vouloir vous annoncer par e-mail à isabelle.gilliard-dubois@hirslanden.ch ou au 079 321 40 85.

Le prix de la soirée est fixé à 160.- CHF. Celui-ci comprend une place de spectacle ainsi qu'un verre de bienvenue qui sera accompagné de mignardises.

Au plaisir de vous retrouver à cette occasion, nous vous souhaitons un très bel été et vous adressons, chers Amis et Partenaires, nos plus cordiaux messages.